Denuncia expresidenta argentina que en su país se ha desatado una persecución ideológica y mediática



Buenos Aires, 24 jun (RHC) La expresidenta de Argentina Cristina Fernández denuncia a través de las redes sociales persecución política luego que desconocidos violentaran la casa donde vivieron los padres de Néstor Kirchner.

En su mensaje del que se hacen eco también medios digitales, la exdignataria apunta a la Policía Metropolitana de la capital y atribuyó tal acto de vandalismo a "un clima de persecución política y hostigamiento mediático" del actual gobierno.

La exmandataria relata que el pasado sábado rompieron y abrieron, a patadas, la puerta de entrada de la vivienda en Río Gallegos, provincia de Santa Cruz.

"No es cualquier lugar. Es la casa de los padres de quien fue mi compañero, en la que también viví junto a él y mi hijo recién nacido, hasta que pudimos mudarnos", cuenta Cristina Fernández en el primer párrafo de un texto que se titula "Violencia de época".

Luego de ese acto vandálico, aconteció otro en la ciudad Concepción de Uruguay, Entre Ríos, donde a un busto de Néstor Kirchner personas desconocidas le arrancaron la cabeza.

En dura acusación, Cristina Fernández recalca que hoy en Argentina existe "persecución ideológica y hostigamiento mediático. Armado de causas judiciales de funcionarios del Gobierno anterior a diestra y siniestra, que se dan de patadas con la Constitución, los Códigos y los más elementales derechos y garantías de cualquier ciudadano", enfatiza.

Sobre el hecho en Río Gallegos, la exmandataria acusó que se trata de un suceso "absolutamente violento e intimidatorio, que refleja claramente un clima de época".

"Esa metodología -la de abrir las puertas a patadas- nos remite a tiempos pasados. Las dos marcas sobre la pintura blanca traen, además, el sello inconfundible de los borceguíes. La confirmación de que no se habían llevado nada despeja cualquier duda", remarca la expresidenta.

En ese sentido, recuerda que "unos días antes de este episodio" la Policía de la Provincia de Santa Cruz "identificó en el puesto de control de ingreso a Río Gallegos, en Guer Aike, a seis oficiales de la Policía Metropolitana de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires".

Además, consigna en su denuncia los nombres de los efectivos que venían desde El Calafate: Leonardo Ariel Salazar, Juan Matías Pez, Ruth Elizabeth Vera, Gabriel Alejandro Isassi, Sergio Sebastián Sequeira, Mariela Fernanda Centurión.

Explica que "sólo se dieron a conocer como agentes, al comenzar el control respectivo con los canes sobre los rodados en busca de estupefacientes y/o armas de fuego".

Ante esa situación -añade- "manifestaron que no se habían presentado como policías desde un primer momento, ya que en Buenos Aires no suelen hacerlo por diferencias con la policía de la Provincia (supongo que se referían a La Bonaerense)", detalla Cristina.

Agrega que los policías de la capital iban armados y dijeron que iban a Río Gallegos para llevar a cabo diligencias procesales de allanamientos.

"No sé si hicieron algún allanamiento. Lo que estoy segura, es que no vinieron de paseo", observa.

En su mensaje condenatorio la exjefa de Estado cita al diputado del Parlasur Agustín Rossi durante una sesión que ese organismo llevó cabo esta semana en Montevideo, donde planteó la interrogante de si "¿se está construyendo una fuerza paraestatal para perseguir a dirigentes del gobierno anterior?"

"¿Es cierto que han desatado una cacería sobre nosotros?". Han pasado días y nadie del Gobierno Nacional contestó las graves interrogantes del exMinistro de Defensa, exPresidente del Bloque de Diputados Nacionales del Frente para la Victoria y actual miembro del Parlasur", señala.

Cristina Fernández denunció que "los fueros mediáticos y judiciales, sumados a servicios o fuerzas paraestatales de inteligencia, son una combinación antidemocrática que tiene como inevitable resultado una Democracia de nula intensidad, como nunca se vio desde 1983".



Radio Habana Cuba